l'église, précédée des sociétés religieuses de la paroisse et d'un nombreux clergé, parmi lequel on remarquait le T. R. P. Abbé Mitré de la Trappe d'Oka et Mgr l'évêque de Providence. Quand elle fut rendue au pied de la statue de la sainte Patronne de l'église, le R. P. Knapp monta en chaire et fit l'historique des reliques de Ste-Anne et de son culte au Canada, exhortant les fidèles à persévérer dans la vraie dévotion à la sainte thaumaturge. Puis Mgr. l'évêque de Providence bénit la châsse, don de la congrégation des Dames de Ste-Anne, et termina la cérémonie par la bénédiction solennelle du T. S. Sacrement.

Après la fête religieuse, le clergé se réunit pour prendre part à un banquet offert par les Sœurs Dominicaines, dans leur salle académique, rue Park et présidé par Mgr.

de Providence.

Lundi, 20 mai, il y eut messe pontificale, par le T. R. P. Abbé d'Oka, avec allocution par le R. P. Knapp, puis vénération de la relique par les malades et infirmes venus en grand nombre de tous côtés. L'après-midi, un sermon du T. R. P. Béchet, Sous-Prieur de St-Hyacinthe, et la bénédiction du T. S. Sacrement complétèrent la deuxième journée du triduum.

Mardi, le troisième et dernier jour, a été donné aux enfants qui sont venus à leur tour remplir l'église et implorer pour eux et leurs familles la bénédiction de leur Sainte

Patronne.

Espérons que la Bonne Sainte Anne sera, à Fall-River comme à Auray et à Beaupré, secourable à toutes les infortunes et qu'elle gardera à jamais, dans l'âme de nos compatriotes de là-bas, cette foi et cette piété sincères qui leur assureront les meilleures joies d'ici-bas et celles de la patrie céleste.

Depuis longtemps déjà, les journaux ont annoncé que Sa Grandeur Mgr. l'Archevêque de Montréal, nous avait appelés dans son Archidiocèse, avec l'intention de nous confier la direction de la paroisse de N. D. de Grâces. n'avons pas cru nécessaire de le dire à nos lecteurs qui en étaient par ailleurs suffisamment informés. Quelques journaux ont même annoncé que nous étions installés depuis le premier mai. Evidemment ils ont été trop informés. La